

Nuestra experiencia en orientacion

El miercoles 22 de marzo hemos ido a orientacion . Hemos ido los sextos al parque de la fuente , y empezamos a hacer una prueba de orientacion por la playa . El reloj comenzo a contar desde el minuto cero , los primeros en salir salieron corriendo camino a las urbanizaciones por que alli estaba la primera pista pero tenias que salir bastante deprisa para adelantar a las personas que salian en mi mismo minutos ya que teniamos que hacer buen tiempo para clasificarnos como colegio e individualmente. Te ponian unas cuantas balizas y se trataba de que en las balizas salia un número que salía en un mapa que te daban, y habia como una grapadora y en la cartilla que te dieron lo tenias que marcar en su número. Al terminar el recorrido le tenias que dar tu targeta a unos señores/as e ibas a descansar. Cuando terminaron todos pusieron las clasificaciones,....!!!!!!!GANAMOS COMO COLEGIO!!!!!!!Una niña de mi clase(6ºB)quedo segunda en individual.Volvimos a la escuela gritando que ganamos y nos fuimos a casa satisfechos.

Hecho por : Carmen García , Arantxa

**Sánchez , Victoria Vega y Ana
Espinosa 6ºB**